



Charity-Grillfest im „neunerhaus“ Starköche „Andi und Alex“ schwangen die Grillzangen für guten Zweck

An einem der ersten heißen Tage dieses Sommers ging im „neunerhaus“ Kudlichgasse in Wien Favoriten das erste gemeinsame Charity-Grillfest über die Bühne. Die beiden bekannten Fernsehköche Alexander Fankhauser und Andreas Wojta (besser bekannt als „Andi und Alex“) nahmen kurzerhand den lauschigen Innenhof des Wohnhauses in Beschlag und verwöhnten die Bewohnerinnen und Bewohner mit gegrillten Köstlichkeiten von Wildschweinwürstel bis Spareribs.

Mehr als 60 Gäste grillten mit den Starköchen und nützten die Gelegenheit, um zu fachsimpeln oder ihnen einfach nur bei der schweißtreibenden Arbeit an den Grillern zuzuschauen. Ein großer Fan von Andi und Alex hatte sogar Gedichte vorbereitet, die er den beiden persönlich vortrug.

Für JTI Austria, den Unterstützer des Grillfestes, war die Veranstaltung ein großer Erfolg und ein berührendes Erlebnis zugleich. „Als österreichisches Traditionsunternehmen mit Sitz in Wien ist es uns eine Ehre, eine Wiener Hilfseinrichtung unterstützen zu können, die dazu beiträgt, dass Menschen nicht auf der Straße leben müssen“, so Ralf-Wolfgang Lothert, Mitglied des Management Boards von JTI Austria. „Es war eine unglaublich schöne Erfahrung, gemeinsam zu kochen und zu essen, Gespräche zu führen und spannende Menschen und ihr Leben kennenzulernen.“

neunerhaus Mitbegründer und Geschäftsführer Markus Reiter freute sich über einen schönen Nachmittag, „auf den sich die neunerhaus Bewohner schon sehr lange gefreut haben. Das Grillfest war ein voller Erfolg und es war eine schöne gemeinsame Sache für alle Beteiligten und eine tolle Unterstützung“. Damit die Grillsaison noch lange weitergehen kann, hatte JTI noch eine Überraschung mitgebracht: eine eigene große Grillstation für das neunerhaus, mit der in den kommenden Sommermonaten sicher noch die eine oder andere „Grillerei“ in der Kudlichgasse stattfinden wird.

###

Für weitere Informationen wenden Sie sich bitte an:

Flora Eder
**Neunerhaus - Hilfe für obdachlose
Menschen**
Abteilung Kommunikation/Öffentlichkeitsarbeit
Tel.: 01/ 990 09 09 935
E-Mail: flora.eder@neunerhaus.at

Iris Perz
JTI Austria
Corporate Affairs & Communication
Tel.: 01/ 313 42 - 1927
E-Mail: iris.perz@jti.com



Über das neunerhaus

Das neunerhaus ist eine Wiener Sozialorganisation, die obdachlosen Menschen ein selbstbestimmtes und menschenwürdiges Leben ermöglicht. Ziel ist es, den Betroffenen Hilfe zur Selbsthilfe zu geben und ihre Lebenssituation nachhaltig zu verbessern. In drei neunerhäusern und den Housing-First-Wohnungen wohnen rund 350 Menschen. Rund 3.000 obdachlose Menschen jährlich versorgt das neunerhaus in der Arztpraxis, der Zahnarztpraxis und mit dem Team neunerhausarzt - Tendenz steigend. Für nicht finanzierte Aufwendungen und um ambitionierte Vorhaben umsetzen zu können, ist das neunerhaus auf Spenden angewiesen. Seit 2004 ist das neunerhaus ständiger Träger des Österreichischen Spendengütesiegels.

Über JTI

JTI ist ein Mitglied der Japan Tobacco-Unternehmensgruppe (JT), eines führenden internationalen Tabakunternehmens. JTI verkauft weltbekannte Marken wie Camel, Winston und Mevius (Mild Seven). Weitere internationale Marken sind Benson & Hedges, Silk Cut, Sobranie, Glamour und LD. Unsere Firmenzentrale befindet sich in Genf in der Schweiz. JTI ist in mehr als 120 Ländern operativ tätig und beschäftigt etwa 27.000 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter.